
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 231 /2023 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, após consulta à Secretaria 

Responsável, que seja encaminhado esclarecimentos sobre o andamento da 

reforma/reconstrução da Quadra de Tênis no complexo de Tenis Gustavo Kuerten. 

 

JUSTIFICATIVA 

Como vereador tem chegado até mim inúmeros questionamentos de 

praticantes de Tênis sobre os motivos da paralização da obra de reconstrução de uma 

das quadras no Complexo de Tênis Gustavo Kuerten. 

Verificamos in loco, que se iniciou uma intervenção de reparo e 

reconstrução, mas constatamos que a obra, pelo que aparente, se encontra paralisada 

há, ao menos, alguns meses, o que é perceptível, pelo acúmulo de vegetação (mato) 

sobre a terra revolvida. 

Assim, vimos requerer que nos seja encaminhada as seguintes 

informações: 
 
1- A obra de reparo/reconstrução da quadra está sendo executada 

por qual empresa? 
2- Está sendo realizada pela empresa que a construiu inicialmente 

como garantia, haja vista que a obra é relativamente nova, ou está sendo realizada por 
outra empresa em novo contrato? 

3- Qual o custo que a prefeitura terá para reconstrução da quadra? 
4- Qual a previsão para que a obra seja retomada e finalizada? 

 

Assim, certos de contar com o costumeiro apoio desta 

municipalidade nas questões de interessa da coletividade, aguardo resposta ao 

presente requerimento. 

Jaguariúna, 05 de junho de 2023. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO – PDT 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de junho de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de junho de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA  
Presidente 



 
Seguem as fotos do andamento da reforma/reconstrução da Quadra de Tênis no 

complexo de Tênis Gustavo Kuerten. 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 


